

# はせがわ小江戸通信

平成二十二年  
第二十七号

## 知つてて得する「デジアナ変換」

### 地デジ対策の裏ワザ

今年の七月二十四日以降は地デジ化が完全移行され、アナログテレビが見られなくなる」と、また、デジタルテレビを購入するなら、エコポイントが貰える三月末までがお得なことは、皆さんご存じだと思います。

それでは、「デジアナ変換」は知っていますか? 総務省の依頼により、ケーブルテレビ等の事業者は、受信した地上デジタル波をアナログ方式に変換し、各家庭への再送信を始めました。(十五年三月末までの暫定措置)つまり、ケーブルテレビ会社と契約している家庭は、あと四年間は地デジチューナー不要でアナログテレビがそのまま使えることになります。もちろん一台目、二台目もそのまま見られます。

私の家はアナログテレビですが、ケーブルテレビに入っていたため、追加料金なしで地デジ放送に移行することができました。そういえば、右上の「アナログ」表示が、いつの間にか消えています。

担当 長谷川正

地デジのこと

## 春の風物詩



兵庫出身の私が春と聞いて真っ先に思い浮かべるのは、いかがの釣煮(くぎ)です。

一月下旬から三月までの短い間にしか

とれない体長三センチ程のいかがの幼魚を炊いた釣煮は、各家庭でそれの味付けがあり、この時期、甘辛い匂いが街中を漂います。(釣煮にはもらい上手に焼き上手と言われ、我が家は前者の方でした)

また、いかがの幼魚は釣煮になりますが、イワシ類の

幼魚を煮て干したのがちりめんじやです。ちりめんじやには小さなエビ・タコなどがよく紛れ込んでいますが、最近それらをチリメンモンスターと呼び、図鑑を使って何の魚か探し当てる大会も行われるほど子供たちに大人気だそうです。加工の際にあえてチリモンを取り除かないそのままの「じやこパック」(200グラム800円)も売り出されています。

カニ、エビ、タコはもちろん、タツノオトシゴまで見つかる事もあるそう



担当 桂

## お知らせ掲示板

2011電設工業展(5/25~27東京ビッグサイト)への出展が決まりました。LED作業灯を中心に展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにお立ち寄り下さい。

\*\* 2011電設工業展  
HPアドレス \*\*  
<http://www.ecemf.jp/>

第28号は、4月20日発行です

**はせがわ・すぴりっと**  
今年度スローガン  
私が創る会社の未来

まちと現場を明るく照らす  
発行:株長谷川製作所  
TEL 049-233-1021  
[www.e-hasegawa.co.jp](http://www.e-hasegawa.co.jp)

## 春魚と環境変化

目が多少痒くなったり、花がムズムズしたりと苦手な時期がやってきました。最近我が家では三枚重ねのティッシュを使用していますが、あのふんわり柔らかな肌触りが癖になりそうです。さて、春は釣り好きな自分にとって待ちに待ったシーズンです。ブリ、サクラマスなどの特色ある魚はもちろん、代表的なサワラやメバル(春告魚とも書く)と言った魚が狙えます。

しかし、近年海水温の異常な変化により、これらの魚が時期外れになることがあります。自分は自然に遊んでもらっているので、日々環境に優しい生活を心がけていきたいと思います。

担当 大辻

## 球春到来!



私にとっての球春とは、下手なゴルフとプロ野球です。当社ゴルフ愛好会は四月より活動再開となりますが、寒さで自主練をサボっていたので、また一から出直しです。

さて、今年のプロ野球注目選手は、やはり爆発的人気の日ハム・齊藤選手、そして6球団から一位指名を受けた埼玉西武・大石選手や巨人・沢村選手でしょう。開幕ローテ入り確実の鉄腕に期待です。今年の開幕は二月二十五日。わたしの球春は神宮球場からのスタートです。

開幕戦三連戦のチケットもすでに確保。いよいよ突撃です。(笑) 日本一目指して最後に一言、

頑張れ

阪神タイガース!

担当 米田

